

KATA PENGANTAR

Puji Syukur kehadiran Allah SWT, atas limpahan Rahmat dan Karunia-Nya sehingga penulis dapat merampungkan Tugas Akhir yang berjudul "*Kajian Tipologi Kabupaten dan Kota di Propinsi Sumatera Barat*" ini untuk memenuhi salah satu persyaratan menyelesaikan studi serta dalam rangka memperoleh gelar Sarjana Teknik Perencanaan Wilayah dan Kota, di Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan, Universitas Bung Hatta.

Terimakasih yang tak terhingga dan setulus-tulusnya kepada Apak tercinta (Bahroini) dan Omak yang penulis sayangi (Indra Rokiah Susanti) serta keluarga besar tercinta Iyung (Pipi Herneti Am.Keb), Kanda (Abd. Muluk S.Ip), Angah (Haryono Spd, Mpd), dan keponakan tercinta satu-satunya (Philosophia) yang telah mencurahkan segenap cinta dan kasih sayang serta dukungan moril maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan kuliah dan Tugas Akhir ini sebagai kewajiban penulis.

Penghargaan dan ucapan terimakasih sebesar-besarnya juga penulis berikan kepada Ibu Harne Julianti Tou, ST, MT dan Bapak Ir. Hamdi Nur, MTP selaku dosen pembimbing I (satu) dan II (dua) yang telah bersusah payah dalam memberikan bimbingan, arahan, nasehat serta telah banyak memberikan ilmu pengetahuan kepada penulis baik dalam proses pengerjaan tugas akhir maupun selama selama diperkuliahan. Serta ucapan terimakasih penulis ucapkan kepada:

1. Bapak Ir. Hendri Warman, MSCE selaku Dekan Fakultas Teknik Sipil dan Perencanaan Universitas Bung Hatta Padang
2. Bapak Fidel Miro, SE, MT, selaku Ketua Jurusan Perencanaan Wilayah dan Kota Universitas Bung Hatta
3. Ibu Harne Julianti Tou, ST, MT, selaku Dosen Pembimbing Akademik dan Koordinator Tugas Akhir Jurusan Perencanaan Wilayah dan Kota Universitas Bung Hatta
4. Seluruh dosen beserta staff di Jurusan Perencanaan Wilayah dan Kota Universitas Bung Hatta
5. Keluarga besar H. Azhar Hamid (tante ely, kak aci, dan duo dr.jhon) yang telah mengenalkan Planologi dan menyarankan kuliah di jurusan Planologi Universitas Bung Hatta. Terimakasih banyak om, tante "akhirnyo aku wisuda jugo"

6. Teman-teman Planologi angkatan 2010 yang tidak bisa dituliskan namanya satu persatu. Baik yang duluan wisuda, yang bareng wisuda maupun yang belum wisuda. Teruntuk yang belum tetap semangat dan semoga wisuda secepatnya. Semoga hubungan kita tetap terjalin baik meski sudah pada misah dan sibuk masing-masing, dan semoga kesuksesan bersama kita semua. Amin
7. Teman-teman Planologi angkatan 2011 yang juga tidak bisa disebutkan namanya satu persatu. Baik yang duluan wisuda, dan yang belum wisuda. Teruntuk yang belum wisuda tetap semangat dan semoga bisa wisuda secepatnya. Amin.

Akhirnya penulis menyadari bahwa dalam penulisan tugas akhir ini masih jauh dari kesempurnaan. Karena itu, penulis memohon saran dan kritik yang sifatnya membangun demi kesempurnaannya dan peningkatan kualitas dalam pembuatan tugas akhir kemudian hari. Semoga tugas akhir ini bermanfaat bagi kita semua, khususnya mahasiswa Jurusan Perencanaan Wilayah dan Kota Universitas Bung Hatta. Amin.

Padang, Juni 2016

Penulis